



Komitee für internationale Partnerschaften in Hansestadt und Landkreis Uelzen

EHRENURKUNDE

1980

FOTOGILDE
UELZEN
DEUTSCHLAND



2020

GILDE DES
PHOTOGRAPHES EÉ
FRANKREICH

Die gemeinsame Leidenschaft verbindet.
Die Fotografie wird zur dritten, gemeinsamen
Sprache der Verständigung im
Deutsch-Französischen Austausch
seit 40 Jahren.

Freundschaftliche Glückwünsche und für die weitere zugewandte
Verbundenheit immer den richtigen Blick durch die Linse und ins Leben

Uelzen, 4.8.2022

Katharina Bielenberg
Vorsitzende Komitee Uelzen